



Mesa de Análisis / Hernán Gómez (Periodista) y Juan Ignacio Zavala (Periodista)

"Es verdaderamente 'estúpido' el señor 'Alito' Moreno, lo que refleja es la crisis que vive él en lo personal, ya sin sentido de la realidad y que habla de un PRI que ya está viendo si cierra la tapa del ataúd o la deja medio abierta para que salgan los gusanos; el Partido Verde se ha distinguido por propuestas inviables, como la pena de muerte, la castración química, esto es desconocer la realidad y desconocer la inoperancia del estado, la falla de la estrategia del gobierno en ese sentido", señaló Juan Ignacio Zavala.

"La iniciativa presentada por el presidente del PRI, Alejandro Moreno, de que los ciudadanos puedan tener armas de grueso calibre para defenderse no pasará ni en su partido y es una señal de lo desacreditado que está, entre otras cosas por sus audios en los que es más que evidente la serie de sus corruptelas que ha realizado, considero que armar a la gente sería una total barbarie", indicó Hernán Gómez.

https://drive.google.com/file/d/1BY9kkLcp2ek8yPPhf31s8RGQZHd_n8gj/view